



3. LA CRÉATION BOTANIQUE

- **Un atelier immersif au cœur du maquillage botanique.**

Vivez une expérience unique en plongeant dans l'univers du maquillage végétal et réalisez, pas à pas, votre propre rouge à lèvres lors d'un atelier de coulage inédit.

Accompagné·e par notre experte maquillage, vous serez guidé·e dans chaque étape de création : du choix du pigment à l'intégration du produit fini dans son écrin.

- **Découverte de l'univers :**

Découvrez l'histoire, les valeurs, l'engagement et les innovations pionnières autour de la couleur végétale.

Présentation de la méthode de fabrication d'un rouge à lèvres.

- **Création :**

Réalisez votre propre rouge à lèvres en suivant chaque étape du coulage.

- **Conditionnement final :**

Placez votre création dans son écrin, prête à emporter.

Durée : 1h30 - Accueil : 4 à 8 personnes



3. THE BOTANICAL CREATION

- **An Immersive Workshop at the Heart of Botanical Makeup**

Live a unique experience as you dive into the world of botanical beauty and craft your own lipstick step by step during an exclusive workshop.

Guided by our makeup expert, you will be accompanied through every stage of creation: from selecting your pigment to placing the finished product into its case.

- **Discover the Universe**

Uncover the history, values, commitments, and pioneering innovations behind botanical color.

Introduction to the art of lipstick making.

- **Creation**

Bring your own lipstick to life by following each stage of the pouring ritual.

- **Final Touch**

Place your creation into its luxurious case, ready to take home.

Timing: 1h30 - Capacity: 4 to 8 participants